INTERNACIONALES MAYO 2012 > martes 22

hilo**directo**

JEFES SUPERIORES DE LOS ZETAS ORDENARON MASACRE

Los jefes superiores del cartel de Los Zetas ordenaron la reciente masacre en el estado mexicano de Nuevo León para culpar a bandas rivales, se informó al ser presentado ante la prensa su principal ejecutor. El apresado lugarteniente de esa agrupación criminal, Daniel de Jesús Elizondo, alias El Loco, confesó que ese macabro plan incluyó la distribución de letreros en los cuales Los Zetas se deslindaban de esa matanza masiva ocurrida el pasado día 13. Este individuo era el cabecilla en el municipio de Cadereyta y se reconoció autor material del asesinato de 49 personas, cuyos cadáveres aparecieron sin cabezas ni manos en una carretera de esa localidad. (PL)

HIEREN A PRESIDENTE INTERINO

El presidente interino de Mali, Dioncounda Traoré, fue víctima de un ataque por parte de manifestantes progolpistas que incursionaron a la fuerza en el Palacio presidencial de Bamako. Como consecuencia del ataque, el mandatario sufrió una herida en la cabeza y perdió el conocimiento por lo cual fue trasladado de inmediato al hospital. Después del golpe militar en marzo, Traoré juramentó como jefe de Estado interino. (DPA)

HONDURAS: CENTENARES DE DAMNIFICADOS POR LLUVIAS



FOTO: LA PRENSA

Una persona murió y centenares resultaron afectadas por las lluvias que azotan a Honduras desde hace tres días, y que obligaron a las autoridades de socorro a extender por otras 48 horas una alerta preventiva decretada el viernes pasado. El portavoz del Cuerpo de Bomberos en Tegucigalpa, Oscar Triminio, dijo que una mujer, identificada como Dinora Yamileth Torres, de 20 años, murió soterrada al ceder las paredes de una casa de adobe ubicada en el barrio La Esperanza, al oriente de la capital hondureña. (EFE)

PERÚ ANUNCIA POLÍTICA PARA **AFRODESCENDIENTES**

El Gobierno peruano desarrollará una política de atención a la población afrodescendiente y creará una dependencia gubernamental para ejecutarla. El viceministro de Interculturalidad del Ministerio de Cultura, Iván Lanegra, dijo que una dirección nacional de su organismo será creada para hacerse cargo de esa política. El objetivo, indicó, es atender a un millón de habitantes y la medida forma parte de una línea general que busca incorporar los temas étnicos, básicamente indígenas y afrodescendientes, en las distintas políticas sociales del Gobierno.

INICIA CAMPAÑA PARA LEGISLATIVAS

La campaña electoral para los comicios legislativos en Francia, a celebrarse en dos vueltas los días 10 v 17 de junio, inició oficialmente este lunes, tan solo una semana después de la juramentación del nuevo presidente, François Hollande, del Partido Socialista. Para estos comicios, más de 6 500 aspirantes se disputarán los 577 escaños que conforman la Asamblea Nacional francesa. Por primera vez en la historia serán elegidos 11 diputados para representar a los franceses residentes en el extranjero. (Telesur)

Poder electoral de República Dominicana confirma triunfo de Danilo Medina

SANTO DOMINGO, 21 de mayo.—Los resultados del último boletín oficial de la Junta Central Electoral (JCE) de República Dominicana, con 99,11 % de los colegios computados, ratifican el triunfo del candidato del Partido de la Liberación Dominicana (PLD), Danilo Medina, con el 51,24 % de los votos, informó Telesur.

La compañera de fórmula de Medina, Margarita Cedeño, pasó a ser la primera esposa de un presidente (el saliente Leonel Fernández) que ocupe la Vicepresidencia de la República, reporta PL.

En segundo lugar quedó el candidato por el Partido Revolucionario

Dominicano (PRD), Hipólito Mejía, quien obtuvo el 46,93 % de los sufragios.

Medina, al celebrar su victoria, dijo que gobernará para todos y calificó de digno rival a su contrincante Hipólito Mejía, agre-

pues tengo el deber sagrado de gobernar para todos", señaló en un multitudinario acto en la sede del PLD, en Santo Domingo. Sobre su programa de Gobierno, reiteró

"Vengo a unir. A unir sobre nuevas bases,



Medina (derecha), junto al presidente saliente, Leonel Fernández, y la primera dama y vicepresidenta electa, Margarita Cedeño.

que favorecerá la inversión extranjera, apovará a los sectores productivos y que buscará un acuerdo de libre comercio con el fronterizo Haití.

Medina viajó hoy a la localidad de La Vega para depositar una ofrenda floral en la tumba del fundador del PLD, Juan Bosch, y aseguró que es "su inspiración en los propósitos de gobernar para hacer del país una oportunidad para todos, como lo habría querido su mentor político".

ONU admite presencia de terroristas en Siria

DAMASCO, 21 de mayo.-El jefe de mantenimiento de paz de Naciones Unidas, Hervé Ladsous, de visita en esta ciudad, advirtió hoy sobre la presencia de grupos terroristas en Siria que están tratando de aprovechar la actual intranquilidad para obtener ciertas ganancias, indicó Xinhua.

"Sabemos que hay un grupo terrorista que está tratando de obtener ventaja", dijo Ladsous en una conferencia de prensa ofrecida en Damasco.

"Estas personas no están comprometidas con la causa del pueblo sirio, están comprometidas con su propia agenda, de modo que tenemos que estar atentos, pero con lo que debemos lidiar es con que se trata de un asunto entre sirios", añadió.

Ladsous señaló que el objetivo principal de su visita a la nación árabe es examinar el despliegue de la Misión de Supervisión de la ONU y agregó que se ha sentido "muy complacido con la rapidez con la que ha sido desplegada".

El funcionario dijo, además, que el número de observadores militares de la ONU llegó a 270 y agregó que se encuentran desplegados en seis ciudades y pronto estarán en

Apresan a más de 300 manifestantes en Canadá

MONTREAL, 21 de mayo.—Una nueva jornada de protestas en Canadá terminó con la detención de más de 300 personas y un saldo de al menos diez heridos, informa AFP.

Las fuerzas del orden no dieron cifras pero los medios locales hablaban de varios miles de manifestantes. Según PL, justo antes de la medianoche del domingo, alrededor de 5 000 personas se congregaron cerca de la Universidad de Québec y luego se dirigieron al corazón del Barrio Latino.

La marcha fue declarada "ilegal" diez minutos después de iniciada, en cumplimiento a una ley especial aprobada el viernes y que dio al movimiento estudiantil un giro más

El texto incluye el requerimiento de que se informe a la policía con ocho horas de anticipación la realización y la ruta de cualquier manifestación donde participen 50 personas o más, refiere AP.

Además, prácticamente pone fin a la huelga estudiantil, pues el semestre en curso fue suspendido hasta mediados de agosto en las universidades en huelga por el aumento del costo de las matrículas.

Este martes está programada una concentración multitudinaria para conmemorar el centésimo día de protestas.

La policía de Montreal dijo que se han efectuado más de 200 manifestaciones desde que el movimiento estudiantil inició en febrero.

Vladimir Putin conforma nuevo Gobierno ruso

MOSCÚ, 21 de mayo.-El presidente de Rusia, Vladimir Putin, firmó hoy el nuevo decreto sobre la estructura y composición del nuevo Gobierno.

Como era de esperar, el gabinete experimentó importantes cambios, tras ser renovado en sus tres cuartas partes. Además, se crearon dos nuevas carteras: el Ministerio de Desarrollo del Extremo Oriente y el Ministerio de Relaciones con el Gobierno Abierto, informó la emisora La Voz de Rusia.

En el nuevo gabinete, encabezado por el primer ministro Dimitri Medvedev, habrá tantos vicepresidentes del Gobierno como antes, pero el viceprimer ministro primero será uno solo: Igor Shuválov. En los cargos de viceprimer ministro fueron ratificados Vladislav Surkov, Dmitri Rogozin, Dmitri Kozak, y Alexander Jloponin, quien se desempeña simultáneamente como representante del Kremlin en el distrito federal del Cáucaso Norte.

Los nuevos vicepresidentes del Gobierno son Arkadi Dvorkóvich, quien en la legislación anterior ocupaba el cargo de asesor del presidente Dimitri Medvedev, y la exvicealcaldesa de



Moscú, Olga Golodets, quien responderá por el bloque social.

El bloque ministerial experimentó cambios globales. En el nuevo Gobierno solo conservan su cargo cinco de los anteriores titulares: el de Exteriores, Serguei Lavrov; el de Defensa, Anatoli Serdiukov; el de Finanzas, Antón Siluánov; el de Justicia, Alexander Konoválov v el de Deporte, Vitali Mutkó.

No se excluye que estos grandes cambios obedezcan a que, tras su investidura, el presidente Vladímir Putin destacó que en la difícil situación económica el Gobierno deberá resolver tareas complicadas, añade La Voz de Rusia.

Noventa muertos en un atentado suicida en Yemen

SANÁ, 21 de mayo.—Un suicida cargado con explosivos bajo su uniforme militar mató a más de 90 personas e hirió a otras 222 al inmolarse en medio del ensayo de un desfile del Ejército en esta capital, dijo una fuente del Ministerio de Defensa.

El jefe del Estado Mayor y el ministro de Defensa estaban en la ceremonia, pero no resultaron heridos, indicó Reuters.

Las autoridades sospechan que el ataque fue ejecutado por un soldado renegado. Pero un hombre que dijo hablar en nombre de Ansar al-Sharia aseguró que esa agrupación estaba detrás del ataque.

Un portavoz de Ansar al-Sharia confirmó la autoría, diciendo que fue en respuesta a los crímenes de las fuerzas de seguridad para desalojar a los militantes de sus bastiones en el sur del país.

La enorme explosión dejó escenas devastadoras, con víctimas que sangraban en la calle, relativamente cerca del palacio presidencial.